

Commission AES



Bilan 2011 et perspectives 2012

Pierre Gautier

Bilan 2011

État des lieux de la procédure AES en Bretagne

- état des lieux AES-SAU (Service d'Accueil des Urgences)

Validation et accompagnement à la mise en place du protocole régional

- Quimper : validation par le CLIN (Centre de Lutte contre les Infections Nosocomiales)
- Lorient : réunion de présentation en juin aux urgences et partenaires

Perspectives 2012

État des lieux de la procédure AES en Bretagne

- l'état des lieux des services
- via le site du COREVIH et les associations identitaires, mettre en place une évaluation de la prise en charge des AES auprès des usagers
- organisation d'un testing

Organisation d'une journée régionale autour des AES (fin octobre/début novembre)